
Sassuolo,  Bajrami:  ‘Qui  mi
sento molto bene, il gol era
importante  perché  ne  avevo
sbagliati tanti’
Nedim Bajrami, match winner di Sassuolo-Cremonese, ha parlato
ai microfoni di Dazn: “E’ stato un gol importante e una grande
partita di…
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